



Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

Frau Jantschke ist wieder dem Ruf der Wildnis Madagaskars gefolgt und aus diesem Grund kommt der Oktober-Newsletter diesmal von mir.

Der goldene Herbst macht seinem Namen gerade alle Ehre und entsprechend gut besucht war der Zoo auch an den vergangenen Tagen bei über 20 Grad Celsius. Vor ungefähr zwei Wochen haben wir bereits den 600.000sten Besucher in diesem Jahr im Zoo begrüßt. Mal sehen, ob wir in den letzten Wochen des Jahres auch noch die 700.000 Marke knacken.

Geburten

Bei den grünen Baumeidechsen konnten wir die Zooerstzucht mit gleich 4 Jungtieren verbuchen. Diese als potenziell gefährdet eingestufte Echsenart kommt in den Baumsavannen Kenias und Tansanias vor und wurde angeblich im Jahr 2015 überhaupt erstmals in einem Zoo gezüchtet. Die Zwerge fressen ihre Heimchen bereits zuverlässig von der Pinzette der Pfleger.



Grüne Baumeidechse - Peter Bretschneider



Grüne Baumeidechse - Daniela Bogdan

Keine wirkliche zoologische Sensation, aber dennoch immer wieder sehr erfreulich, sind Jungvögel bei den kleinen Kubafinken, die vor ein paar Tagen geschlüpft sind.



Kleiner Kubafink – Peter Bretschneider

Neuzugänge

Auf der Suche nach einem passenden Partner für unsere Bartkauz-Dame sind wir nun im Tierpark Herborn fündig geworden. Das Männchen muss aber noch für ein paar Tage hinter den Kulissen bleiben, bis alle Ergebnisse vorliegen und die vorgeschriebene Quarantäne von 30 Tagen abgeschlossen ist.



Bartkauz – Jutta Schweizer

Von privat haben wir zwei junge Madagaskar-Taggeckos übernommen.



Madagaskar Taggecko – Daniela Bogdan

Tierabgaben

Die im Jahr 2020 geborene Rotbüffelkuh ging vergangene Woche an den Safaripark Beekse Bergen.

Im Tausch gegen den oben erwähnten Bartkauz gingen ein weibliches

Erdmännchen und drei der im Juli geschlüpften Mosambikgürtelschweife an den Tierpark Herborn.

Todesfälle

Wie die meisten von Ihnen wahrscheinlich bereits erfahren haben, ist Targa am 10.10.2022 im stolzen Alter von 67 Jahren als ältester Elefant Deutschlands verstorben. Targa hatte in den letzten Jahren regelmäßig mit gesundheitlichen Problemen, wie altersbedingten Arthrosen und Nagelentzündungen zu kämpfen, aber dank der professionellen Fußpflege durch die Tierpfleger und durch die passende Medikation war sie bis zu Ihrem Ableben außerordentlich fit für ihr Alter.

Aus diesem Grund waren wir auch sehr von Targas Tod überrascht. Gefühlt ganz Augsburg und Umgebung trauert und hiermit möchte ich mich stellvertretend für die Belegschaft herzlichst für die unzähligen Trauerbekundungen per Brief, Mail oder den Posts in den Social-Media-Kanälen bedanken. Das hat sehr gutgetan! Nebst all der Trauer sind wir aber alle dennoch sehr froh darüber, dass Targa friedlich einschlafen durfte.

Ein großer Dank gilt auch der Berufsfeuerwehr der Stadt Augsburg für die schnelle Hilfe und den reibungslosen Ablauf.



Targa – Tamara Kropfhammer

Ebenfalls im Berichtszeitraum verstorben sind ein Magellanpinguin und ein Weißstorch. Auch diese beiden Tiere haben wie Targa ein sehr hohes Alter erreicht.

Bauvorhaben

Seit ungefähr zwei Wochen arbeitet eine Firma an den Außenanlagen von Biber und Fischotter. Um das mit geringstem Stress für die Tiere zu bewerkstelligen, befinden sich die Fischotter in ihrem rückwärtigen Gehege und die Biber sind in die Bärenanlage umgezogen. Im Rahmen der Bauarbeiten werden die Uferkanten mit Flussbausteinen befestigt und bei den Fischottern wird das Badebecken zusätzlich mit einem Grabschutz versehen, damit vor allem das Ufer besser gegen das Buddeln der Fischotter geschützt ist. Im Zuge der Bauarbeiten gibt es leider auch eine Einschränkung für den Besucher, der nun den neu sanierten Weg über den „Berg“ hinter den Steinböcken hochlaufen muss. Als Belohnung für die gelaufenen Höhenmeter gibt es nun wieder die ostkaukasischen Ture zu sehen.



Baustelle Biber – Thomas Lipp



Baustelle Otter – Thomas Lipp



Weg Steinböcke – Thomas Lipp

Ebenfalls wie geplant voran geht es auch im neuen Wirtschaftsgebäude. Der Rohbau steht, das Dach ist dicht, das Richtfest kann kommen. Bereits montiert wurden auch die Rolltore und nun sind Heizung, Elektrik und Lüftung an der Reihe.



Baustelle Wirtschaftshof – Thomas Lipp

... und sonst

Fast schon Tradition hat der WISAG Tag, bei dem sich zahlreiche Mitarbeiter der Firma WISAG an der Verschönerung des Zoos beteiligen. In diesem Jahr waren es über 100 Mitarbeiter, die die Gehege gemäht, die Wege von Laub und Schmutz befreit, die Hecken geschnitten und den Bodenbelag vor den Freilandterrarien renoviert haben. Dies und vieles mehr wurde an nur einem Tag geschafft! Vielen herzlichen Dank allen Helfern für diese herausragende Leistung.



WISAG Tag – Thomas Lipp

Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim nächsten Besuch!

Ihr

Thomas Lipp

Abonnement verwalten | Online ansehen



Sie können sich jederzeit über den folgenden Link aus dem Newsletterverteiler austragen lassen und so Ihre Daten löschen:

Daten einsehen & ändern & herunterladen:

#

Hinweise zum Datenschutz:

<https://www.zoo-augsburg.de/datenschutz/>

Zoologischer Garten Augsburg GmbH
Brehmplatz 1
86161 Augsburg

Email: info@zoo-augsburg.de

Tel. 0821 567149-0

Fax. 0821 567149-13

Geschäftsführung:

Dr. Barbara Jantschke

Registergericht: Amtsgericht Augsburg HRB 6066